

学校運営協議会開催日：令和 3 年 12 月 16 日 (木)

### 運営協議会副代表 原敏治

こんにちは。この一年、コロナで明け暮れましたが、11 月からは少し落ち着いてきました。その中で、子どもたちもオリンピックまでの制約のある時期から比べると、少しは伸び伸びとできたのではないかと思います。ですが、これから年末年始を迎え、子どもたちも楽しい行事がたくさんあり、少し心のタガが外れる可能性があります。地域で見かけた時は、見守りをお願いしたいと思っています。

### 校長 久保田恵美

はじめに、先日開催した「開校 100 周年・開園 50 周年記念学芸会」ですが、密を避けるため児童鑑賞日（低学年・高学年）2 日、保護者鑑賞日 1 日、計 3 日間で実施しました。児童・教職員及び観賞に来られる保護者の方々、互いの命を最優先に考え、健康観察、消毒、換気、収容人数の制限、座席指定等本当にたく

さんの策を講じました。保護者の方々のご協力もあり、円滑に進めることができました。本当に感謝しています。アンケートも読ませていただきましたが、嬉しいものばかりでした。その中でも、コロナ禍での開催に際し、学校（教職員）への感謝を書いてくださっている保護者の方が本当に多くいらっしゃったことが、校園長としてもとても嬉しいことでした。子どもたちにとっても、多くのことを学び、自信となり、大切な思い出の一つとなりました。

最後に、あと 2 週間ほどで今年も終わりとなります。今年度、開校・開園記念行事、コロナ禍での教育活動を進めるにあたり、本当にたくさんの力を貸してくださり、ありがとうございました。

年明けからの感染状況等未だ見えないところではありますが、引き続き工夫をしながら PTA・地域協働学校、教育活動を進めていきます。引き続きよろしく願いいたします。

## ■今月のサポート

サポート名	学 校	協 働 学 校
学びのサポート	去年できなかった活動がどんどんできるようになってきました。年明け早々ですが、書初めのお手伝いをお願いします。	12・1月書初めのお手伝いがあります。 ・漢字検定について。12/13(月), 12/16(木)受付 44人受験予定。
みどりのサポート	11月に環境委員会と一緒に花壇の球根や花苗を植えてくださりありがとうございました。春に向けて芽が出たり花が咲いたり、子どもたちがとても喜びます。今後ともどうぞよろしくをお願いします。	球根は、去年掘り上げた球根と新たに購入した球根（チューリップ、クロッカス）を使用しました。環境委員の皆さんに、水やりをお願いをしました。
読書サポート	11月は読書月間でした。図書室整備もご協力ありがとうございます。12月の読み聞かせ、どうぞよろしくをお願いします。	12/21(火)に今学期最後の読み聞かせがあります。読み手不足のため、4年生には入れなくて残念です。
安全サポート	朝遊びが再開しました。1年生が少しずつ慣れて楽しんでいる様子です。今年の冬休みが例年に比べて長いので、地域で過ごす時間が長くなります。ご指導いただく場面があるかと思いますが、よろしくをお願いします。	だんだん寒くなってきて、終わった後の手洗いをしない児童が若干いる模様です。コロナの関係で手洗いするように、先生からも子どもたちに伝えてほしいです。朝遊びに早く来る児童がお手伝いしてくれるので、助かっています。

## ■今月のスナップ

### 12/20「模擬選挙授業」(6年生)



自分たちの仲間が考えた政策を聞いて投票するという選挙の模擬体験をしました。

### 12/20 なわとび名人による「夢の教室オンライン」(5年生)



夢を実現するためにどのような努力をしてきたのか等を教えてもらいました。

### 12/22「起震車体験」(3年生)



実際に大きな地震が来た時の身の守り方が分かりました。

### 12/15「自転車教室」(4年生)



自転車乗車時の一時停止や左右の確認等を体験を通して学びました。

### 12/16「図書館見学」(2年生)



司書の方から図書館のことや利用の仕方等についてのお話を聞きました。

### 11/20「算数検定」実施

6級から11級の受験者32人が、検定に臨みました。



### 12/15「社会科見学」(6年生)



江戸東京博物館に行き、昔の道具や映像等を見て学習しました。

### 幼稚園の一コマ～ 「にこにこゆうえんち」開店!

年長きりん組が、メリーゴーランドやジェットコースター、お化け屋敷、ゲームコーナーを作り、「にこにこゆうえんち」を開店しました。小さい組の友だちや小学生も招待して、みんなにたくさん喜んでもらいました!

